

Atelier

Exil, asile et religions

Enjeux pour l'action sociale des associations musulmanes

Samedi 6 octobre 2018
9.00 - 16.00

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Contenu

Aux quatre coins du monde, des femmes, des hommes et des enfants sont poussés sur le chemin de l'exil. Si les motifs pour quitter son domicile ou pour prendre la fuite sont multiples, la religion figure aujourd'hui parmi ceux-ci. Fuir pour des raisons religieuses comporte parfois un déplacement sans passage de frontière, parfois un exil lointain impliquant des ruptures multiples : familiales, professionnelles, sociales, culturelles et aussi religieuses. Cet atelier propose de réfléchir aux conséquences d'un exil pour des raisons religieuses d'une part à partir de la situation de départ, et d'autre part lors de l'arrivée et de l'installation en Suisse. Quelles sont les raisons d'exil en lien avec la religion? Comment ce phénomène est-il géré au niveau international et en Suisse? Quelles sont les initiatives prises par certaines organisations religieuses pour l'accompagnement des requérants d'asile? Tels sont quelques-uns des sujets abordés lors de cet atelier de formation.

Intervenant-e-s

- Baptiste Brodard, doctorant CSIS
- Abdelaziz Khalfaoui, UVAM
- Salome Schmid, Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein
- Silvana Menzli, FEPS
- Mallory Schneuwly Purdie, CSIS

Lieu

Complexe Culturel Musulman de Lausanne, Av. de la Confrérie 11, 1008 Prilly

Frais d'inscription

Sur inscription uniquement - 15 CHF par participant pour repas de midi

Personnes de contact

F. Biasca - federico.biasca@unifr.ch / S. Ruiz - rsandrine98@gmail.com

Soutenu par



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Secrétariat d'Etat aux migrations SEM

Service de lutte contre le racisme SLR